
平成２７年１２月８日 

植田徹県議が、下記項目について一般質問をいたしました。 
 

 

  １ 富士山を眺望する岩本山を核とした観光地づくりについて 

 

  ２ オリンピック・パラリンピック文化プログラムについて 

 

  ３ ファルマバレープロジェクトの推進について 

 

  ４ 新々富士川橋の整備について 

 

  ５ 児童虐待の対策について 

   （１）関係機関との連携体制の充実 

   （２）児童養護施設入所児童への自立支援 

 

 

●詳細は静岡県議会のサイトにて録画中継動画でご覧いただけます。 

 

http://www.gikai-chuukei1.pref.shizuoka.jp/?tpl=play_asx_vod&inquiry_id=271

